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初
夏
の
候
、皆
様
に

お
か
れ
ま
し
て
は
益
々

ご
清
祥
の
ア」と
と
お

喜
び
申
し
上
げ
ま
す
。

日
頃
は
、市
会
議

員
そ
の
や
ま
康
男
の

議
員
活
動
に
対
し
、

格
別
の
ご
指
導
、ご
鞭

撻
を
賜
り
誠
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。心
よ
り
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

さ
て
、本
市
岡
崎
市
は
、７
月
１
日
に
『市
制
施
行
９０
周
年
』

を
迎
え
ま
し
た
。岡
崎
城
を
中
心
と
し
た
城
下
町
で
、大
正
５

年
に
人
口
約
３
万
７
千
５
百
人
、全
国
で
６７
番
目
、県
内
で
は
名

古
屋
、豊
橋
に
次
い
で
二番
目
の
市
と
し
て
誕
生
し
ま
し
た
。以

来
西
三
河
の
教
育
、文
化
、産
業
の
中
心
都
市
と
し
て
今
も
発

展
中
で
す
。ま
た
、本
市
を
舞
台
と
し
た
Ｎ
Ｈ
Ｋ
連
続
テ
レビ
小

説
『純
情
き
ら
り
』の
放
送
も
始
ま
り
、全
国
の
茶
の
間
に
毎
朝
、

岡
崎
の
名
を
発
信
し
て
い
ま
す
。そ
し
て
、１０
月
１０
日
に
は
、が」

鞘紗睛
ジ
酎
鉤
ソ
〔﹇又
醜
帥

し
て
く
れ
る
も
の
と
期
待
し
て
お
り
ま
す
。

次
に
最
近
の
犯
罪
は
低
年
齢
化
や
児
童
虐
待
な
ど
、深
刻
な

問
題
に
な
って
ま
い
り
ま
し
た
。不
満
の
多
い
社
会
風
潮
の
中
、ひ

き
こ
も
り
や
ニー
ト
と
呼
ば
れ
る
人
達
が
急
増
し
て
い
ま
す
。私

は
、将
来
を
本
気
で
憂
い
、教
育
問
題
に
対
応
し
て
ま
い
る
所
存

謬
一螺
麗
鐸
勧「農
場
礫
鍵
鑢
般

ド
カ
ップ
を
目
指
し
た
り
、ノ
ー
ベ
ル
賞
を
目
指
す
、士心の
局
い
人

材
が
育
つ環
境
を
整
え
た
い
と
思
って
お
り
ま
す
。

ま
た
、そ
の
他
の
観
光
活
性
、新
市
計
画
、主
要
施
設
検
討
な

ど
、引
き
続
き
誠
心
誠
意
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。ど
う
ぞ
、

よ
り
一層
の
ご
指
導
を
賜
り
ま
す
よ
う
、お
願
い
申
し
上
げ
ま

す
。最

後
に
皆
様
の
ご
多
幸
を
心
よ
り
お
礼
申
し
上
げ
、が」挨
拶

に
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

次
の
園
山
の
一般
質
問
は
９
月
議
会
の
予
定
で
す
。
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ホームベージ奮闘日記より 詳しくはインターネットで「園山康男」と検索下さい

中吉ァロ声1翁"瘍本金 ｀
第50回 中部日本剣道大会が西尾市総合体育館
で開催され選手として出場しました。ゼッケンの「六
二会」とは大学剣道部の61年度卒業の同級生で
チームを組んでいるからです。毎年出場していて、
今ではちょつとした同窓会のような雰囲気なんです。
また、勝ち負けの結果も大事ですが継続することも
大切だと思っています。写真は来賓の法務大臣
衆議院議員 杉浦正健代議士です。   ,

OnC日 (日 )1 ‐＼
1調 鴫祥まつt,牢奈寧手写i〕

‐

冠嘔 温 稀 峯釜 洗 雷 唇剛 :
市議会議員も隊列に加わりました。今年
は家康役に俳優の松方弘樹さん、1日警
察署長に「純情きら

'′
」に出演の女優井

川遥さん、徳川宗家18代当主の徳川恒
考さんが参加。とつても豪華な顔ぶれで
した。議員団も、おそろいのはっびとネク
タイで伊賀八幡宮から籠田公園前中継
所まで元気よく歩きました。

／
／∪）

。そのやま康男後援会
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や
ま
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2.祖父

スポーツ振興の重要性として、苦あつて今少な
くなつた5つの

'旨

導者を挙げたいと悪います。
1.兄弟姉妹  ‐        |
これは兄弟姉妹が多かった頃、子供たちはその
中で小社会をつ<り、上の子が下の子を面倒見
るという育児体験を持つことができました。集
国の中での生き万や、弱い者へのいたわり、上
の者への尊敬を自然と学6ことができました。

先祖の歴史や良識を教わり、長老への感謝の気持ちや尊敬する心を学びました。
3.ガキ大将      |                 ‐
少し前は子供たちの集団の中にガキ大将がいて、良いことも悪いことも
またいるいろなルールを教えて<れました。また先輩後輩の規律も学び
ましたもなので社会へ出てからもすぐになじめました。    |
4。 自然        |        |        |
野山をかけまわり、自然|こふれることで自然界の共生を知り、朝から夜ま
で走りまわつていたので体力もつきました。|        |
5。 貧しさ      .       .       ‐
員しさからのハングリー精神、またあ互いが助け合う0目互扶助)ことの
大切さを学びました。  |        .        ‐
これらの要素がスポーツにはすべて含まれてtヽます。ですから現代の社会
において、子供たちの人間形成にスポーツは非常によい影響を与えて<れ

具訛 雑 誌 肥 司』 歴 誘 3mび 52Ec£ 脇 鯛 茸
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美含西公園がであ の?

現在総代さんや役員さんと―緒に市と話し含いをして
います。地域の要望にできるだけがなうように、ゴミ置
場やトイレなど交渉中です。順調にいけば平成19年度
末、平成20年3月 |こ完成予定です。

名鉄、美含駅のエレベーターの
設置は?時期は?

バリアフリー対策として、まず名鉄矢作駅を整備して
次に美合駅のエレベーター設置に入ります。補助金の
関係もありますが、来年度(平成19年度)着工。完成の
予定です。

岡田Tと丸山urを結ぶ重要な橋
「丸岡橋Jに変わる「新丸岡橋Jの
現状は?

平成18年6月議会において、岡崎市土地開発公社を経
由して、市道丸岡線用地に4億4千3百万円以内の買入
金額で土地を買入れる議案が通りました。早期着工。完
成に向けて進行中です。

美川中学校の体育館が
新築されるづて間いた:だ
しl●こツう?

今年実施(設計)言十画を灰 、来年建設開始の予定です。
美川中学校屋内運動場はB召/E139年度建設で耐震にも
Fo地があり、いよいよ建設に向けて動き出しました。美
川中学校はハンドボ

「
ルがさかんで中学総体や市長杯

大会の会場になっており、ハンドボールコートがとれ
る特徴ある運動場建設を目l旨し、地元議員、学区総代会
長、学校関係者の方と市長に要望してきました。

新間に南部地域交流センターの
愛frtが「ょりなん」に決ったと
書してありました。東部はできるの?

本市は「地域ふれあい交流」を基本コンセプトに各地で
「地域交流センター計画」が進められています。1号館「な
ごみん」が、北部地域に開館され、2号館「よりなん」が南
部地域に今年10月 に開館予定です。今後は3号館を西
部地域の矢作尊所地内に平成19年度オープンを目l旨し、
4号館としていよいよ東部地域に建設となりま魂 東部
地域交流センターは、平成22年度開館を目指し、名鉄
藤川駅周辺整備、国道一詈線沿いに「道の駅」誘致を―
体的に計画を検討しています。
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そのやま議員は、剣道でインターハイ出場や
国体準決勝の経験があ猛 うですね。スポーツ
振興の重要性につして、どう者えられますか?

内部資料
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